

## **La Fundación Globalcaja Ciudad Real y Cruz Roja, juntos en la lucha contra la pobreza infantil**

- Ambas entidades harán posible la realización del proyecto ‘Promoción del Éxito Escolar’ en diferentes municipios de la provincia con el objetivo de reducir el fracaso escolar, favorecer el desarrollo personal y fomentar hábitos de vida saludables entre menores de 6 a 16 años.

**Ciudad Real, 31 de marzo de 2022.** 177.008 niños y niñas de Castilla-La Mancha se encuentran en riesgo de pobreza y exclusión social según el indicador AROPE, creado por la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social. Ante este preocupante escenario, la Fundación Globalcaja Ciudad Real y Cruz Roja han unido esfuerzos para tratar de paliar esta situación y contribuir a la erradicación de la pobreza, uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenibles de Naciones Unidas que marca la agenda 2030 en 193 países.

En concreto, el convenio rubricado por ambas entidades permitirá a Cruz Roja llevar a cabo su proyecto ‘Promoción del Éxito Escolar’ y trabajar por uno de los objetivos fundamentales que ya viene desarrollando la Fundación desde sus inicios: mejorar la calidad de vida de todas las personas de nuestro territorio. Gracias al apoyo de la Fundación Globalcaja, esta iniciativa podrá llevarse a cabo en diferentes puntos de la provincia de Ciudad Real, como Almodóvar del Campo, Daimiel, Manzanares, Puertollano, Socuéllamos y Tomelloso.

El programa, que nace con el objetivo de reducir el fracaso escolar, favorecer el desarrollo personal y fomentar los hábitos de vida saludables de niños, niñas y preadolescentes, está dirigido a menores de entre 6 y 16 años y a sus familiares y trabaja en varios ámbitos como el refuerzo educativo, la promoción de la salud y el desarrollo personal. Durante el mismo, tendrán lugar diferentes actividades como excursiones o salidas a entornos naturales, museos, cines o bibliotecas, charlas con familias sobre orientaciones educativas o habilidades de comunicación y actividades de ocio en las que participen distintos familiares.